

学校の教育目標：「自他を大切にし、共に伸びる児童の育成 ～元気・笑顔・成長～」

相良村立相良南小学校だより 校訓「やさしく かしく たくましく」



# 元気・笑顔・成長！南小

Ver2.0

第18号 令和6年12月10日発行 発行者 校長 田口広治

児童数 172  
PTA数 127

## 持久走大会 子供の頑張りに拍手！



■12月6日（金）の持久走大会にたくさん応援にきていただき、本当にありがとうございました。子供たちの頑張りに心が熱くなりました。

相良南小学校HP↑

開会式の中で、頑張してほしいことを2つ話しました。

「最後まで走ること」と「応援を頑張ること」

持久走の目的は、「一定のペースで走り続け、体力を高めること」です。子供たちは猛スピードで走って、苦しくなって止まったり歩いたりする場合があります。そうではなく、自分のペースを知り、長く走るようにすることが大事です。とは言え、大会となると、子供たちのペースはいつも以上に速くなります。特にゴール近くになると、かなりのスピードになります。どの子も、最後まで一生懸命走っており、とても嬉しく思いました。

頑張してほしいことの2つ目の「応援」については、みんながみんなを応援することで、学校の教育目標である「共に伸びる」の実現につながると話しました。実際に、「がんばれー」「あと少しだよー」「ラストー」など大きな声援を送っていました。コースの途中でも保護者の皆様の応援が、子供たちの力となっていました。多くの子供が自分の記録を縮め、中には、これまでの記録を2分も縮めたという子供もいたようです。

大会後の学級懇談会にも多数ご出席いただきました。大変ありがとうございました。



## フリー参観 ありがとうございました！

■ 11月22日（金）の祖父母フリー参観に、たくさんのご参加がありました。本当にありがとうございました。2時間の授業でしたが、国語や算数だけでなく、生活科、図工、家庭科、英語、道徳など、様々な教科等の授業が行われていました。中には、一緒に調べたり手伝いをされたりする様子もありました。子供たちの真剣に学習を行う様子、友達と話し合う様子、楽しく作業を進める様子など、様々な子供たちの姿を見ることができたと思います。



## 健康に過ごすための大切な学習です！

■ 11月21日（木）に6年生対象に「がん教育」を行いました。講師は、学校医の緒方創造先生です。子供たちは「がん」については聞いたことがあっても、詳しく知りません。緒方先生からは、がんとはどういう病気なのか、がんの予防のために、対策をどうしたらいいか、といった話をしていただきました。「生活習慣病にならないように、食べ過ぎ・飲み過ぎ・運動不足をさけることが大事」「がんは早く発見することが治療につながるため、健診が大事」といった話がありました。

11月29日（金）には、5・6年生対象に「薬物乱用防止教室」を行いました。講師は、学校薬剤師の松村寛信先生です。たばこやアルコールの害について、また薬の正しい飲み方などについて話がありました。「薬物乱用」につながる可能性のあるたばこやアルコールは、子供のうちは絶対にいけないとの話がありました。

子供たちは、将来にわたって健康に過ごすために、正しく知ること、予防する行動をとることの大切さを感じたことだと思います。

